

The Early Years Check-In (EYCI)

FREE

Fostering an ongoing dialogue with parents and caregivers about a child's developmental journey.



What is the EYCI?

The Early Years Check-In (EYCI) is a tool that measures a parent or caregiver's level of concern with respect to a child's development. It is intended to initiate a dialogue between parents or caregivers and early years providers regarding a child's developmental progress.

Available in print or online, the EYCI is easy-to-use and simple to understand. It consists of 11 items that ask parents or caregivers to rate their concern regarding different areas of their child's development; it is a quick, convenient 'check-in' and can be completed for children 18 months – 6 years old.

What does the EYCI do?

The EYCI provides a measure of concerns (low, elevated or high) across different developmental domains: language, movement, thinking & learning, and social & emotional. This tool provides the family with information to work with the provider to address any potential issues.

Providers can then discuss concerns and determine whether there is a need for further inquiry or follow up.

The EYCI is not a diagnostic tool.

Get started at:

eyci.ca

Follow us on social media:

 @HealthHQ_

 @HealthHQ.ca



UNIVERSITY OF
TORONTO



Funded by

Ontario

L'évaluation du développement de l'enfant

GRATUIT

Favorisant un dialogue continu avec les parents ou les personnes chargées de la garde des enfants à propos du parcours de développement de l'enfant.



Qu'est-ce que l'évaluation du développement de l'enfant?

L'évaluation du développement de l'enfant est un outil qui mesure le niveau de préoccupation d'un parent ou d'une personne chargée de la garde des enfants en ce qui a trait au développement de l'enfant. Elle a pour objectif de lancer un dialogue entre les parents ou les personnes chargées de la garde des enfants et les fournisseurs de services à la petite enfance concernant le progrès du développement de l'enfant.

Disponible sous forme imprimée ou en ligne, l'évaluation du développement de l'enfant est facile à utiliser et simple à comprendre. Elle est composée de 11 éléments qui demandent aux parents ou aux personnes chargées de la garde des enfants d'estimer leur niveau de préoccupation en ce qui concerne différentes sphères de développement de leur enfant; il s'agit d'une « vérification » rapide et pratique et elle peut être remplie pour les enfants de 18 mois à 6 ans.

Que fait l'évaluation du développement de l'enfant?

L'évaluation du développement de l'enfant fournit une mesure des préoccupations (faibles, importantes ou élevées) dans différentes sphères de développement : le langage, le mouvement, le raisonnement et l'apprentissage, et le développement socioaffectif. Cet outil donne à la famille l'information lui permettant de travailler avec le fournisseur pour résoudre les problèmes potentiels.

Les fournisseurs peuvent ensuite discuter de ces préoccupations et déterminer s'il existe un besoin de mener une étude plus approfondie ou de faire un suivi.

L'évaluation du développement de l'enfant n'est pas un outil de diagnostic.

Commencez en visitant le :

eyci.ca/fr

Suivez-nous :

 @HealthHQ_

 @HealthHQ.ca

McMaster
University
HEALTH SCIENCES



UNIVERSITY OF
TORONTO



Financé par
Ontario